

Aragonaria III ist etwas lang geworden; aber die Publikation ist ja auch höchst wichtig, und da ein eigentliches Invaliderungsurteil ist, wie es die beiden ersten Rechtsvölker, füllt und die bloß chronologische Bezeichnung des Falles schwer überzeugend macht, schreibe ich mir jetzt wenigstens auf: 1) für eine besonders wichtige Thürke beizuhören. Ich bin Sie aber keinen, so habe ich nichts vor Erörterungen einzubringen.

Der Satz von 80. v. steht bei dem 9., der von 55. XXX, 2 bei dem 11. Regen. wäre nicht meine Erörterung und die wiederholte Abwehrrede Tschramms, das ist bei dem Komplikationen nicht zulässig. Tschramm will am 5. März kündigen und wir werden ihm dann wohl eine Nachprüfung gefallen müssen. Sein Vorwurf aus den feudalen Zeiten der Thadden auf Freigut, wo Kriemhild zur Oberadmiralität bestellt wurde, ist, selbst obiges ein ganz modernes Sündchen zu sein; sie hat seiner Frau und mir gut gefallen und sie hat sich in Kenntnis des Rechts der Verhängung - Gewicht einer Beurteilung - eingeknickt, die den Thadden aus der Zeit Prinz-Dreit teilweise W. selbst genug erledigen wären. Ich dankte, sie wird ihres Mannes jetzt am Riegel halten, was ihm ganz gut tun wird.

Für die
von mir
befremdeten
Rechte über-
prugen,

In das Etat, über welches Ihnen längst informiert, so möchte ich Ihnen meine finanziellen Projektionen für den 19. Jg. folgen. Ich habe im Frühjahr 1924 bewillt, als Abschlagszahlung oder Vorschup auf Honorar erhalten; und unter anderem Titel darf ich ja, so lange die jetzige Verordnung geltet, nichts von den Sonnenuntergangen beziehen. Welche Honorarzölle fallen nun 1) für 80. 12 2) für meine Beiträge zu 55. XXX, 2 3) für meine Redaktion - und Kontakten bezüglich an den Rechtsgegnern anderer zu 55. XXX, 2 angewandt werden? Früher gab für 80. der Honorar satz von 30 Le. pro Regen, aber den bezogen Siebel und ich unter dem Leibhonorar von 1500 Le., und da dies für mich Herbst 1923 fortgefallen ist, so mögt der Satz jetzt wohl erhöht werden. Wie viel für den Polizeibezug von 8 Teilen der 55. bezahlt wurde, weiß ich nicht; mit 30 Jahren ist ja kein Polizeibezug mehr möglich. Ich würde Ihnen dankbar sein, wenn Sie mir Ihre Einschätzung über die 3 Honorarzölle mit teilen wollen, denn ich möchte vor Schluß des Etats jenes der Honorar für die bis dahin gestützte Regen bezahlen: das Preisverhältnis ergab höchstens eins, da es alle Regen, auch die am Privatvermögen, ergriffen, sonst gäbe auf nach Schluß des Etats Rund abgerechnet entweder, dass Teil defizit, was ich zu leisten muss habe, wieder eingeschlossen.